



C'EST LA CHIENLIT AU QIQD

A Roanne, le 30 août 2023

Depuis maintenant trop longtemps, le QIQD est devenu le refuge des déséquilibrés et des détenus agressifs.

Et ce qui devait arriver, arriva.

Vers 18h15, lors de la distribution du repas au QI, un détenu a refusé de regagner sa cellule.

Après, des très longues négociations, le détenu a été remis en cellule, cependant, il a bloqué la fermeture de sa porte avec son pied.

Lorsque l'agent a réouvert la porte, le détenu lui a asséné un violent coup de tête.

Le détenu a été conduit au quartier disciplinaire et à la fermeture de sa cellule, il en a profité pour cracher sur deux agents.

L'UFAP-UNSa Justice condamne évidemment, cette agression lâche et gratuite.

Néanmoins, peut-on vraiment s'étonner de cette agression ?

Le QIQD devient ingérable au quotidien, une grande majorité des détenus ont un traitement lourd qu'ils refusent de prendre.

Dans ces conditions, il était évident qu'un détenu allait passer à l'acte.

L'UFAP-UNSa Justice demande le soutien de notre direction afin d'assainir ce quartier.

Il est impératif que des détenus partent afin d'apporter un peu de calme dans ce secteur, les agents de cette brigade le méritent.

L'UFAP-UNSa Justice félicite les agents de la brigade QIQD qui exercent leurs missions dans des conditions très difficile.

L'UFAP-UNSa Justice s'interroge sur l'utilisation de l'UDV de la MA Corbas.

Comment se fait-il que nous ne voyions jamais de détenus y être affectés, alors qu'ils ont le profil pour y aller ?

L'UFAP-UNSa Justice revendique davantage d'UDV sur la région, ce n'est pas avec 5 places pour 19 établissements que cela pourra être efficace !

L'UFAP-UNSa Justice demande à notre direction un meilleur suivi des plaintes à l'encontre de la population pénale, la justice est trop lente et les agents attendent trop longtemps une réponse judiciaire.

Jean-Louis Picornell

